

Un dernier mot cependant. Mgr l'archevêque nous a confié l'honorable mission de dire aux catholiques de sa ville qu'il a été profondément touché de l'empressement avec lequel on a voulu répondre à son appel et qu'il les remercie de tout son coeur.

L'abbé ELIE-J. AUCLAIR.

### LE FRÈRE TERRIAULT

**T**E Frère Emile Terriault, clerc de Saint-Viateur, est décédé, dans sa 61e année, le matin du 6 janvier, à l'Hôtel-Dieu de Montréal. Ce religieux était bien connu des habitués de l'Institution des Sourds-Muets, où il a passé la plus grande partie de sa vie.

Le Frère Terriault était né à Saint-Alexis (Montcalm), le 31 août 1858, de Joseph Terriault et de Marie-Rose Leblanc. Entré en religion au mois d'août 1876, il a exercé les fonctions de professeur à l'école Saint-Viateur de Joliette en 1877; à Saint-Vincent-de-Paul, en 1878; à l'Institution des Sourds-Muets en 1877, puis de 1878 à 1889. De 1889 à 1891, il dirigea l'école de Cohoes, N. Y., En 1891, il revint à l'Institution des Sourds-Muets en qualité de préfet des études. En 1897, on lui confia la fonction d'économe, qu'il garda jusqu'à sa mort.

L'affabilité du Frère Terriault lui avait mérité l'estime et l'amitié de tous ceux qui ont eu à traiter avec lui. La communauté des clercs de Saint-Viateur perd en lui un excellent religieux et un sujet précieux. Avec le Frère Terriault disparaît l'un de ces modestes ouvriers qui font beaucoup de bien sans faire beaucoup de bruit. Ce n'est jamais sans émotion, nous l'avons redit plus d'une fois, que nous nous inclinons sur la tombe de ces humbles. La parole du *Magnificat* est consolante à méditer pour ceux qui les aimaient. — *Exaltavit humiles!*

E.-J. A.